

Gengigel® Teething ist ein Zahngel mit einer innovativen patentierten mucoadhäsiven Matrix, die lange auf Zähnen und Zahnfleisch haftet und einen unsichtbaren, flexiblen und starken Film bildet und einen effektiven Schutz bietet.

Indikationen: Typische Zahnfleischentzündungen bei Kindern, wie zum Beispiel beim Zahnen oder Verletzungen. Klinische Studien zeigen, dass die besonderen Inhaltsstoffe von Gengigel® Teething den Schmerz lindern, Schwellungen verringern und die Heilung fördern.

Anwendung: Nach sorgfältigem Händewaschen eine kleine Menge des Produkts auf den Finger geben und damit sanft das Zahnfleisch massieren, bis die entzündete Stelle vollständig abgedeckt ist. Am besten nach den Mahlzeiten und vor dem Schlafengehen verwenden, um die Bildung des Schutzfilms zu fördern und die schmerzstillende Wirkung zu verlängern. 3 bis 6 Mal pro Tag oder nach Bedarf verwenden.

Zusammensetzung

Hauptinhaltsstoffe: Natrium Hyaluronate

Weitere Inhaltsstoffe: Aqua, PEG 400, Xylitol, Polyvinyl Alcohol, Cellulose Gum, PEG 40 Hydrogenated Castor Oil, PVP, PVM/MA copolymer, VP/Eicosene Copolymer, Glyceryl Laurate, Carbomer (Polycarbophil), Natrium Saccharin, Natrium Phosphate, Glycerophosphocholine, Trisodium Phosphate, Natrium Lactate, Disodium EDTA.

(Kann enthalten Lactic Acid, Natrium Hydroxide).

Gengigel® Teething ermöglicht die Reduzierung von Medikamenten, wie z.B. Lokalanästhetika, und besitzt einen angenehmen Geschmack. Alkohol- und zuckerfrei. Ohne künstliche Aromastoffe, Gluten, Laktose, Parabene, SLS und GVO. Verträglichkeit für Kinder klinisch getestet.

Gegenanzeigen: **Gengigel® Teething** sollte nicht angewendet werden, wenn eine Überempfindlichkeit gegen jegliche seiner Inhaltsstoffe besteht.

Warnhinweise: Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn die Tube offen oder beschädigt ist. Bei Raumtemperatur zwischen 5°C und 40°C aufbewahren; gegen direkte Hitzequellen schützen. Nach Ablauf des Haltbarkeitsdatums nicht mehr verwenden. Behälter sofort nach Gebrauch verschliessen und alle Produktrückstände entfernen. Nur für den persönlichen Gebrauch. Für Kinder unzugänglich aufbewahren. Wenn das Produkt zusammen mit anderen Produkten verwendet werden soll, konsultieren Sie Ihren Arzt.

Gengigel® Teething is an oral gel consisting of an innovative patented mucoadhesive polymer matrix that adheres to the teeth and gums for a long time, forming an invisible, flexible, strong film that performs an effective protective action.

Indications: the gum inflammations typical of infancy, such as those caused by teething or traumas. Clinical trials demonstrate that the application of **Gengigel® Teething** reduces pain and swelling and promotes healing.

Instructions for use: after washing hands thoroughly, spread a small amount of product with a finger and massage it gently onto the gum until the affected area is entirely covered. Preferably apply after meals and before sleep to promote the formation of the film and prolong the relief it provides for the child. Use 3-6 times a day, or as required.

Composition

Principal ingredient: Sodium Hyaluronate

Other ingredients: Aqua, PEG 400, Xylitol, Polyvinyl Alcohol, Cellulose Gum, PEG 40 Hydrogenated Castor Oil, PVP, PVM/MA copolymer, VP/Eicosene Copolymer, Glyceryl Laurate, Carbomer (Polycarbophil), Sodium Saccharin, Sodium Phosphate, Glycerophosphocholine, Trisodium Phosphate, Sodium Lactate, Disodium EDTA.

(It may contain Lactic Acid, Sodium Hydroxide).

Gengigel® Teething allows the use of medicaments such as local anaesthetics to be reduced, and has a pleasant flavour. Alcohol- and sugar-free. Does not contain artificial flavourings, gluten, lactose, parabens, SLS or GMOs.

Clinically tested for infants.

Contraindications: the use of **Gengigel® Teething** is contraindicated in the event of hypersensitivity to any of its ingredients.

Precautions and warnings: do not use product if visibly damaged. Store at room temperature, between 5°C and 40°C; protect against direct heat sources. Do not use after the expiry date. Before closing container after use, eliminate all product residues. Product for personal use only. Keep out of children's reach. If the product is to be used at the same time as other products, consult your doctor.